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Due progetti permetteranno a diverse realtà di rinnovare aule e creare laboratori

CANAVESE
di Daiana Girot

Importanti risorse sono in ar-
rivo per il mondo della scuo-
la a livello nazionale, con 
una buona parte che fi niran-
no a disposizione degli isti-

tuti canavesani, che grazie al 
progetto denominato  “Scuo-
la 4.0” potranno disporre di 
soldi fondamentali per mez-
zo del PNRR. 
In totale sono 2,1 i miliardi 
di euro stanziati per la realiz-

zazione di due progetti fi nan-
ziati dall’Unione Europea: 
uno, denominato “Next Ge-
neration Classrooms”, è nato 
con l’obiettivo di  trasforma-
re almeno 100.000 aule delle 
scuole primarie, secondarie 
di primo grado e secondarie 
di secondo grado in ambienti 
innovativi di apprendimento.
Il progetto numero due, in-
vece chiamato “Next Gene-
ration Labs”, ha la fi nalità...

SOLDI IN ARRIVO PER LE SCUOLE CANAVESANE
Ascolta

la notizia

RIVAROLO
di Daiana Girot

Tempo di nomine per l’Uf-
fi cio Scolastico Regionale, 
non solo riguardo ai docen-
ti, ma anche per i Dirigenti 
Scolastici degli istituti pie-
montesi. In Canavese tante 
le conferme, ma non manca-
no di certi le novità, come il 
cambio del Dirigente Scola-
stico all’Istituto Comprensi-
vo “Guido Gozzano” di Ri-
varolo Canavese.
Dal 1 settembre la dottoressa 
Brunella Buscemi, dirigente 
dell’istituto dal 2019, lascerà 
la sua poltrona al professor 
Natale Necchi, già dirigente 

del comprensivo di Settimo 
Vittone.  
L’Istituto Comprensivo 
“Guido Gozzano” è una grande realtà che insiste sul 

territorio di Rivarolo Cana-
vese, Feletto e Bosconero ed 
è composto da circa mille-
cinquecento studenti, quat-
trocento docenti, quaranta 
tra collaboratori scolastici e 
personale amministrativo, in 
undici plessi che comprendo-
no tutti gli ordini di scuola: 
infanzia, primaria e seconda-
ria di primo grado...

Natale Necchi subentra a Brunella Buscemi nel ruolo di dirigente scolastico

UN CAMBIO ALLA GUIDA DELLA “GOZZANO”
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggere
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PAVONE
dalla Redazione

E’ un agosto che rischia di 
essere purtroppo ricordato 
a lungo per la serie di inci-
denti e di vittime sulle strade 
del nostro Canavese. L’ul-
tima è Carmen Scivetti, la 
15enne eporediese, residen-
te a Strambinello, che nella 
mattinata di domenica scorsa 
era rimasta coinvolta in un 
terribile schianto, sulla Pe-
demontana all’altezza dello 
svincolo dell’autostrada To-
rino-Aosta.
Dopo aver lottato strenua-

mente, nonostante i medici 
del Cto di Torino abbiano 
fatto tutto ciò che era nelle 
loro possibilità per salvarla, 
nel pomeriggio di martedì è 
spirata. Troppo gravi le ferite 
riportate nell’uscita di stra-
da della Lancia Ypsilon sulla 
quale viaggiavano altri due 
giovani, fratello e sorella di 
21 e 15 anni, entrambi invece 
domiciliati a Pavone.

La scena che il 7 agosto si è 
presentata, intorno alle ore 8, 
ai soccorritori, ha fatto im-
mediatamente capire che la 
situazione era seria. La vet-
tura, per cause che sono sta-
te successivamente accertate 
dai Carabinieri della Compa-
gnia di Ivrea, è uscita di stra-
da e dopo aver percorso alcu-
ni metri sullo sterrato, a lato 
dello svincolo, ha divelto al-
cuni cartelli della segnaleti-
ca stradale ed ha terminato 
la sua corsa contro il pilastro 
del ponte, ribaltandosi.
Immediata la chiamata da... 

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Era rimasta coinvolta in un pauroso incidente a Pavone con altri due giovani

15ENNE DI STRAMBINELLO NON CE L’HA FATTA

Donna ammazzata dal marito
UCCISA A BASTONATE
VENARIA
dalla Redazione

Sangue anche a Venaria, questa volta legato 
ad un omicidio avvenuto nel fi ne settimana 
passato. Al culmine di una lite ha ucciso la 
moglie a bastonate: è accaduto questa mat-

tina, domenica 7 ago-
sto 2022, intorno alle 
11, in via Natale San-
dre 14, a Venaria Re-
ale...

Il banchettese ha perso una gamba

UN CENTAURO FERITO
IVREA
dalla Redazione

Un altro brutta notizia arriva ancora dalla 
zona dell’Eporediese, dove un giovane cen-
tauro è rimasto ferito ed alla fi ne, nonostante 
le cure dei medici del Cto di Torino, ha per-

so una gamba (che gli 
è stata amputata dal 
ginocchio in giù).
Il 17enne stava tran-
sitando con la sua...

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Guarda il Video Foto Gallery

Foto Gallery
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Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ferito un 49enne residente a Borgaro

SI RIBALTA CON L’AUTO
BOSCONERO-BORGARO
dalla Redazione

Serata decisamente da dimenticare per un 
49enne di Borgaro, rimasto ferito nella se-
rata di venerdì 5 agosto mentre stava transi-
tando con la propria macchina nei pressi di 
Bosconero, lungo la Provinciale 460.
L’uomo, per cause che sono state poi rico-
struite dai Carabinieri della Compagnia di 
Chivasso, ha perso il controllo del mezzo, 
una Fiat Punto, ed è fi nito fuori strada, con...

E’ accaduto nella zona di Piverone
UN INCENDIO IN VIGNA
PIVERONE
dalla Redazione

Per il mondo agricolo del territorio del Ca-
navese è davvero una stagione diffi  cile. La 
lunga siccità che ormai ci accompagna da 
mesi sta mettendo a dura prova le culture. 
Se a questo si aggiunge anche episodi legati 
agli incendi, purtroppo la situazione diventa 
ancora più complicata.
E’ il caso di alcuni vigneti della zona dell’E-
porediese, sulla collina morenica di...

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Due interventi nell’Eporediese

POMPIERI ALL’OPERA
IVREA
dalla Redazione

Una nottata animata quella dello scorso 6 
agosto per i Vigili del fuoco del distacca-
mento di Ivrea, che nello spazio di poche 
ore hanno operato su due chiamate diff eren-
ti. Una in Autostrada, sulla Aosta-Torino di-
rezione del capoluogo piemontese, dove una 
vettura ha presso improvvisamente fuoco. 
Per fortuna il conducente del mezzo è risul-
tato illeso, mentre il mezzo è andato com-

pletamente distrutto. 
L’episodio si è regi-
strato poco dopo il 
casello eporediese.
Il secondo intervento, 
invece, in città...

Disavventura per un 57enne di Barbania

FINISCE FUORI STRADA
BARBANIA
dalla Redazione

Ha riportato diversi traumi l’automobilista 
che nello scorso fi ne settimana è fi nito fuori 
strada con la propria auto. Dopo essere sta-
to soccorso direttamente sul posto, l’uomo è 
stato condotto in ambulanza all’ospedale di 
Cirié per ulteriori cure.
Erano circa le 12 di sabato 6 agosto quan-
do il 57enne, che vive a Barbania, per cause 
poi successivamente vagliate dai Carabinie-

ri della Compagnia di 
Venaria mentre tran-
sitava lungo la pro-
vinciale che porta a 
Front ha perso il con-
trollo della sua Jeep...

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Foto Gallery Video Foto Gallery Video

Foto Gallery Foto Gallery
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VILLAREGGIA-AGLIE’
di Davide Gotta

Giorni di lutto per la comu-
nità di Agliè, dove risiede-
va ed era molto conosciuto, 
momenti diffi  cili per il mon-
do agricolo canavesano e per 
le persone che gli volevano 
bene, gli erano aff eziona-
te. La tragedia che ha visto 
come sfortunato protagonista 
Romeo Appino ha scosso tut-
ti nel profondo.
L’incidente che lo ha portato 
via ai propri aff etti si è veri-
fi cato nel pomeriggio di do-
menica 7 agosto. Appino, che 

a fi ne mese avrebbe festeg-
giato il 50esimo complean-
no, stava viaggiando a bordo 
di un trattore Same lungo la 
provinciale 595, che da Maz-
zè conduce a Villareggia.
Per cause che sono state suc-
cessivamente vagliate dalle 
forze dell’ordine, il mezzo 
agricolo è fi nito fuori strada 
ed ha terminato la sua corsa 

nella scarpata che costeggia 
la via. Purtroppo, destino an-
cora più beff ardo, l’episodio 
si è verifi cato in una delle po-
che tratte dove non è posizio-
nato il guard rail.
A dare l’allarme alcuni auto-
mobilisti, che hanno chiama-
to i soccorsi, ma quando que-
sti sono giunti sul posto per 
Appino non c’era più nulla da 
fare. Dopo l’arrivo del medi-
co legale, che ha costatato il 
decesso e le sue modalità, ai 
Vigili del fuoco di Ivrea, Ri-
varolo e Torino (questi ultimi 
arrivati con l’autogru)...

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Romeo Appino, alladiese, è finito fuori strada mentre guidava il trattore

INCIDENTE A VILLAREGGIA, MUORE 49ENNE

Oglianico, i pompieri lo hanno salvato

UN GUFO INCASTRATO
OGLIANICO
dalla Redazione

Si è risolto con un bel lieto fi ne l’avventura, 
se così possiamo defi nirla, di un gufo, che 
è rimasto incastrato all’interno della canna 
fumaria di un’abitazione, in quel di Oglia-

nico. Sono stati i re-
sidenti, richiamati da 
un rumore continuo, 
a chiamare i pompie-
ri per liberare...

A Forno, ferito un automobilista

SCONTRO CON IL MURO
FORNO
dalla Redazione

Disavventura per un automobilista che do-
menica scorsa, mentre stava transitando lun-
go Provinciale 42, meglio conosciuta come 
la Circonvallazione di Forno, per cause suc-

cessivamente vaglia-
te dai Carabinieri è 
fi nito contro un mu-
retto.
L’uomo, che era al...

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Foto Gallery

Foto Gallery Foto Gallery
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CUORGNE’
dalla Redazione

Ancora novità all’interno 
dell’Asl To4, con l’annuncio 
dell’arrivo di nuovi diretto-
ri all’interno delle strutture 
ospedaliere del territorio ca-
navesano. Questa volta toc-
ca al nosocomio di Cuorgnè, 
dove si registrato due ingres-

si.
Si tratta del neo direttore 
del Distretto Cuorgnè, Eva 
Anselmo e del direttore del-
la Geriatria, ovvero Claudia 
Gobbi, le quali vanno a so-
stituire in questi incarichi il 
dottor Carlo Bono, direttore 
del Distretto Settimo Torine-
se e Coordinatore Territoria-

le, che con professionalità e 
passione per il proprio lavo-
ro ha assunto in più il ruolo 
di Responsabile del Distretto 
Cuorgnè dopo la prematura 
scomparsa della compianta 
dottoressa Lavinia Mortoni, 
ed il dottor Savino Ruscin.
Eva Anselmo, 43 anni, me-
dico specialista in Igiene e 
Medicina Preventiva, ha ini-
ziato l’attività professionale 
nell’ambito dell’ASL TO4 
nel 2009, all’interno del Ser-
vizio di Igiene e Sanità Pub-
blica. 
Dal 2010 al 2016 è stata...

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Le dottoresse Eva Anselmo e Claudia Gobbi per Direzione Generale e Geriatria
NEO DIRETTORI ALL’OSPEDALE DI CUORGNÈ

Sono a disposizione gratuitamente
NUOVE E-BIKE A LOCANA
LOCANA
di Davide Gotta

Locana si conferma comune sempre più “gre-
en”, con un occhio di riguardo anche a quel-
le che sono le “nuove tendenze” del turismo 
e del movimento ad impatto zero. L’Ammi-

nistrazione comunale 
fa un ulteriore passo 
avanti, mettendo a di-
sposizione, oltre alla 
colonnina per la...

Il 12 agosto show a Ceresole Reale

GIOCHI DI LUCE/ACQUA
CERESOLE REALE
di Davide Gotta

Viste le limitazioni dovute al pericolo ele-
vato di incendi, vista la forte siccità che ha 

caratterizzato il territorio 
piemontese, questa sera, 
venerdì 12 agosto, niente 
tradizionali fuochi d’artifi -
cio sul lago di Ceresole. 
L’Amministrazione comu-
nale, però, non si è certo...

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia
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SPARONE
di Daiana Girot

Si è tenuto la settimana scor-
sa un evento molto speciale, 
ospitato in quel di Sparone, 
e dedicato esclusivamen-
te al mondo delle due ruote 
a livello giovanile. Si tratta 

del “Memorial Riccardo Fi-
lippi”, iniziativa studiata ap-
positamente per ricordare il 
campione del mondo di cicli-
smo su strada dilettanti a Lu-
gano nel 1953.
Un grande successo quello 
riscosso dalla kermesse cicli-
stica, che presentava un per-
corso individuale di abilità e 
regolarità di 500 metri, dise-
gnato all’interno di un circu-
ito studiato nel centro storico 
del paese della Valle Orco.

L’evento, come anticipa-
to, era aperto ai bambini di 
età compresa tra i 6 e i 16 
anni ed è stato organizzato 
dall’instancabile Associazio-
ne “Sparone nel Cuore”, in 
questo caso in...

LOCANA
di Davide Gotta

L’importanza del territorio, 
che va difeso, potenziato, 
rivalutato, perché le monta-

gne della nostra zona sono 
un bene prezioso. E’ uno dei 
cardini sulle quali si basa l’o-
pera che Mauro Guglielmetti 
e il gruppo della Lega delle 

Valli Orco e Soa-
na ha intensione 
di portare avanti 
dopo che la setti-
mana scorsa è sta-
to scelto il nuovo 
segretario.
Ruolo affi  dato al 
vicesindaco di 
Locana, che sarà 

affi  ancato in questo percorso 
importante dagli amici e col-
leghi Andrea Cane e da Pier 
Giorgio Giorgis (che è sta-
to il precedente segretario). 
“Ringrazio il congresso per 
la fi ducia accordatami - ha 
dichiarato il neo...

Il vicesindaco di Locana assume il ruolo nella sezione delle Valli Orco e Soana
GUGLIELMETTI NUOVO SEGRETARIO DELLA LEGA

Iniziativa riuscita a Sparone, per una serata dove sport e socialità hanno vinto
GIOVANI IN SELLA IN RICORDO DI FILIPPI

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggereFoto Gallery
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Nel periodo estivo la richiesta resta alta. Da Favria un bel esempio di disponibilità

FAVRIA
di Daiana Girot

“Ringraziamo tutti coloro 
hanno donato il sangue, per-
ché con il loro aiuto abbiamo 
raccolto 60 sacche, trovato 
un candidato ed eseguito due 
esami di controllo. Inoltre 
abbiamo raccolto 4 sacche di 
gruppo 0 negativo e abbiamo 
ricevuto delle donazioni an-
che di A e B negativo”. 
E’ il commento, soddisfatto, 

del presidente del Gruppo Fi-
das di Favria, Giorgio Corte-
se, comntento per un ottimo 
risultato raggiunto lo scorso 
venerdì 5 agosto, in occasio-
ne della mattinata di dona-
zione che si è tenuta presso 
al sede del gruppo favriese. 
“Grazie a tutti i volontari – 
aggiunge ancora Cortese - 
all’equipe medica e al Cen-
tro Incontro Pensionati per 

la collaborazione. Grazie del 
dono, perché attraverso la do-
nazione del sangue, ci aiuti a 
trasmettere un messaggio di 
condivisione e solidarietà”.
Donare, in questo periodo, è 
importante vista la richiesta 
sempre notevole di sangue: 
“In estate non tutti possono 
andare in vacanza. Di sangue 
c’è sempre bisogno, soprat-
tutto ad agosto, per cui prima 
di partire ricordatevi...

APPELLO DALLA FIDAS: “DONATE IL SANGUE”
Ascolta

la notizia

RIVARA-OZEGNA
di Daiana Girot

Erano i primi giorni di no-
vembre del 2022 quando, 
presso il Castello di Castel-
lamonte, veniva presenta-
to il quarto fi lm del regista 
Roberto Gasparro, vincitore 
nel 2020 del premio per la 
Miglior Regia al Festival In-
ternazionale del Cinema di 
Salerno e del premio per la 

miglior sceneggiatura al Ve-
suvius International Film Fe-
stival.
“Stessi battiti – in salita come 
nella vita”, interamente gira-
to tra i comuni di Rivara ed 
Ozegna, ha rappresentato 
una valida opportunità per 
far conoscere il territorio ca-
navesano, grazie anche alla 
lungimiranza dei due sinda-
ci, Roberto Andriollo e Ser-

gio Bartoli, che hanno inve-
stito in questo progetto.
Non sono passati tanti mesi 
dal termine delle riprese del 
fi lm che la produzione di 
Gasparro ha già conquistato 
molte piazze italiane (Oulx, 
Torino, Montiglio, Chieri, 
Alassio, Genova, Orio Al Se-
rio, Milano, Agropoli, Riva-
ra, Ozegna, Castagnole Pie-
monte, Apricena, Staiti...

Anche nel resto d’Italia “Stessi battiti” sta ottenendo davvero tanti consensi

APPLAUSI PER IL FILM GIRATO IN CANAVESE
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggereFoto Gallery

Foto Gallery
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CASTELLAMONTE
dalla Redazione

Il Liceo Musicale di Rivaro-
lo, negli anni, ha saputo “sfor-
nare” via via tanti musicisti 
ed artisti capaci di mettersi 
in luce per la loro bravura, 
preparazione e passione. Al- lievi che, poi, col passare del 

tempo hanno assunto anche 
un altro importante ruolo, 
quello di stimati docenti, che 
a loro volta hanno trasmesso 
quanto appreso alle genera-
zioni successive, come quel-

le attuali.
In quest’ottica si pone la fi -
gura di Luca Erio, che ha av-
viato a soli 12 anni il suo per-
corso nel mondo delle sette 
note, trovando nel maestro 
Carlo Actis Dato...

AGLIE’
dalla Redazione

In questi giorni la comuni-
tà alladiese avrebbe dovuto 
concentrarsi unicamente sui 
momenti di festa e sulle ini-
ziative legate al periodo del-
le vacanze estive. Invece, un 

grande lutto ha toccato tutti, 
insieme anche ai vicini abi-
tanti di Cuceglio, uniti nel 
piangere Don Bartolomeo 
Quilico, da tutti conosciuto 
come Melino, che è mancato 

la settimana scorsa all’età di 
83 anni.
Nativo di Agliè, classe 1939, 
ha legato indissolubilmen-
te il suo nome a quello della 
parrocchia cucegliese, dove 
è stato per ben 38 anni, sino
al 2020. Inoltre, è stato...

Bartolomeo Quilico, classe 1939, era stato anche segretario di Monsignor Bettazzi
AGLIÈ E CUCEGLIO PIANGONO DON MELINO

Sono quelli del Liceo Musicale di Rivarolo e tra loro c’è anche Luca Erio

PRIMA ALLIEVI, POI DOCENTI DI QUALITÀ

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggereFoto Gallery
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BORGIALLO
di Davide Gotta

In tanti, nel periodo centrale 
di agosto, scelgono ultima-
mente di restare in Canave-
se e godersi un po’ di relax 
e di tranquillità. Ed anche 
per loro, come tradizione 

vuole, da alcuni anni hanno 
la possibilità di divertirsi, di 
godere della buona tavola e 
di trascorrere qualche ora di 
spensieratezza e di allegria a 
pochi passi da casa.
Tutto questo grazie all’at-
tiva ed attenta Pro loco di 

Borgiallo che per mezzo del 
patrocinio del Comune orga-
nizza un “Aspettando... Fer-
ragosto Borgiallese” carico 
di momenti ludici, tanta mu-
sica, ma non solo. Infatti, da 
rimarcare che proprio il...

VALLI DEL CANAVESE
di Davide Gotta

La sicurezza è importante, sia 
nella vita di tutti giorni che 
quando si vivono momenti 
di spensieratezza, di sport, 
come di scoperta del territo-
rio. Un messaggio chiaro e preciso, che arriva da una re-

altà attiva ed attenta come il 
Soccorso Alpino del territo-
rio canavesano, che è sempre 
in prima fi la pronto a dare il 
proprio contributo ogni volta 
che c’è bisogno.
In questo caso, tecnici e vo-

lontari della XIIesima Dele-
gazione Canavesana voglio-
no portante l’attenzione su di 
una serie di attività che nel-
la zona delle nostre Valli sta 
trovando sempre più seguito, 
con molti appassionati, del 
territorio come di altre...

Le stazioni del Canavese sono preparate a supportare chi pratica il torrentismo
SOCCORSO ALPINO PRONTO AD INTERVENIRE

La Pro loco torna a proporre una serie di eventi tra musica, giochi e buona tavola

A BORGIALLO UN FERRAGOSTO PIENO DI VERVE

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia
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a leggere
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Conto alla rovescia iniziato, l’inaugurazione al Faccio il prossimo 20 agosto

CASTELLAMONTE
di Davide Gotta

Il conto alla rovescia è uffi  -
cialmente iniziato e la fase di 
avvicinamento all’edizione 
numero 61 della Mostra della 
Ceramica di Castellamonte è 
ormai a buon punto. Manca-
no pochi giorni a quel fatidi-
co 20 agosto quando all’isti-
tuto Faccio, dalle ore 17, si 
terrà il tradizionale “taglio 
del nastro” che aprirà una 

kermesse di livello interna-
zionale, la quale allo stesso 
tempo festeggerà i 100 anni 
di attività della scuola d’arte 
canavesana.
Tanti i momenti importanti, 

diverse le location sparse in 
tutta la città, artisti di alto li-
vello, arte, cultura e territo-
rio. L’evento, che s’inserisce 
nel cartellone delle manife-
stazioni fortemente volute 
dalle Tre Terre Canavesane, 
ovvero l’associazione che 
unisce i comuni di Castella-
monte, Agliè e San Giorgio, 
sostenuto da Regione Pie-
monte e Città Metropolitana 
e da diversi partner, è...

LA MOSTRA DELLA CERAMICA È ALLE PORTE
Ascolta

la notizia

CANAVESE
di Magda Bersini

Fare rete, lavora assieme per 
il bene del territorio e per 
dare possibilità di sviluppo 
ad una parte di Piemonte che 
ha grandi opportunità ed ha 
pienamente voglia di espri-

merle a pieno. In questa ot-
tica si va ad inserire l’inizia-
tiva che vede in primo piano 
alcune realtà che fanno parte 
di “Made in Canavese”, pro-
getto che coinvolge diret-
tamente diversi paesi della 
zona.

A l c u n i 
di questi, 
nei giorni 
scorsi, han-
no stilato 
un accordo 
di partena-
riato, sud-
dividendo-
si in due 
gruppi (al 

momento 8 sono le munici-
palità in totale), con capofi la 
Ozegna e Scarmagno, la fi ne 
di prendere attivamente parte 
ad un importante bando.
Si tratta di quello allestito 
dalla Compagnia di San Pa-
olo “Next Generation We – 
Seconda Edizione”, che ha 
lo scopo di andare a fi nanzia-
mere le spese di progettazio-
ne dell’iniziativa “Insieme...

Sono alcuni componenti di “Made in Canavese” che partecipano ad un bando

OTTO I COMUNI CHE SI SONO MESSI IN GIOCO
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la notizia
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Attraverso un video hanno denunciato quanto accaduto all’Oasi dello sport

CUORGNE’
dalla Redazione

Purtroppo ancora oggi, in un 
mondo dove la tecnologia e 
la conoscenza dovrebbero 
permettere a tutti di fare un 
bel passo avanti, c’è chi di-
mostra di non sapere cosa si-
gnifi ca senso civico. Esistono 
persone, poche per fortuna, 
che fanno dell’ignoranza il 
loro “credo” e lo dimostrano 
con azioni che possono solo 
essere condannate.
Un esempio sono gli atti van-
dalici che sono stati compiuti 
nei giorni scorsi presso l’O-

asi dello sport di Cuorgnè, 
dove qualcuno si è “diverti-
to” a gettare immondizia ed 
a rovinare tavoli e panchine.
Ci sono, però, tanti giova-
ni che contro manifesti di 
questo genere si oppongono, 
condannando apertamente 
quanto successo. E per far-
lo usano la tecnologia sopra 
citata, ovvero facendo un vi-

deo che hanno 
poi recapitato 
a l l ’ A m m i n i -
strazione comu-
nale, per sotto-
lineare la loro 
presa di posi-
zione contro atti 

di questo tipo.  
“Abbiamo ricevuto un video 
prodotto da alcuni ragazzi 
cuorgnatesi che abbiamo su-
bito condiviso e ringraziato – 
il commenta l’Assessore alle 
politiche sociali, Elisa Tro-
glia - È un bel segnale che 
lo abbiano realizzato proprio 
dei ragazzi. Lo hanno defi -
nito una profonda mancanza 
di rispetto nei confronti dei 
ragazzini che tutti i pome-
riggi si trovano nel campetto 
di calcio per giocare o sulle 
panchine per chiacchierare 
tra di loro e nei confronti di 
chi si impegna per...

I GIOVANI CONDANNANO GLI ATTI VANDALICI
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la notizia
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A Ceresole con Suoni del Gran Paradiso

DOPPIO APPUNTAMENTO
CERESOLE REALE
dalla Redazione

Torna con altri due appuntamenti (dei 5 in 
programma) l’evento “I Suoni del Gran Pa-
radiso”, rassegna musicale ideata e organiz-
zata dall’associazione Amici del Gran Pa-

radiso e patrocinata 
dalla Città Metro-
politana di Torino. 
Martedì 16 agosto, 
dalle 15,30 al...
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IVREA
di Davide Gotta

Negli ultimi tempi il Canave-
se ha dimostrato la sua gran-
dissima attenzione rivolta a 
quelle persone, di ogni età, 
che in un momento di diffi  -
coltà o necessità avevano bi-
sogno di una mano concreta. 
Di un sostegno, di qualcuno 

che desse loro anche solo 
una speranza di risolvere una 
situazione complicata.
Il grande, anzi l’enorme cuo-
re di queste persone, che non 
ci hanno pensato un attimo a 
mettersi a disposizione ed a 
contribuire, attivamente, al 
raggiungimento dell’obiet-
tivo ha permesso a grandi e 
piccini di ritrovare il sorriso 
e la speranza. 
Proprio in quest’ottica nei 
giorni scorsi è partita la ven-
dita dei biglietti in vista del 
confronto calcistico che il 
prossimo 24 settembre ve-
drà, sul terreno di gioco dello 
stadio Gino Pistoni di Ivrea, 
confrontarsi la Nazionale Ita-
liana Artisti Tv ed una sele-
zione canavesana. 
Organizzato in stretta colla-
borazione con l’associazione 

Noi ci Siamo Onlus, dell’I-
vrea Calcio e con il patro-
cinio del Comune dalle ros-
se torri, l’evento che si terrà 
alle ore 16 ha uno scopo ben 
preciso: quello di fi nanziare, 
con quanto ricavato in quel-
la giornata, un progetto che è 
rivolto alle persone meno ab-
bienti.
La volontà di aiutare le per-
sone che non sono autosuffi  -
cienti e che necessitano anche 
solo di essere accompagnati 
nelle incombenze quotidiane 
è forte e per questo si sta fa-
cendo il possibile per...
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Sono in vendita i biglietti per la partita benefica del 24 settembre al “Pistoni”

IN CAMPO PER AIUTATE I MENO ABBIENTI

Spazio nella piazza di Bollengo
C’È IL BOOKCROSSING
BOLLENGO
dalla Redazione

La pratica del bookcrossing negli anni sta 
prendendo sempre più piede un po’ in tutta 
Italia ed anche nel nostro territorio c’è chi da 
qualche tempo dà spazio a questo servizio. 

Nell’elenco dei pun-
ti che in Canavese lo 
consentono adesso 
c’è anche Bollengo.
Da qualche...

Quattro nuovi punti a Banchette

SMALTIMENTO DELL’OLIO
BANCHETTE
dalla Redazione

Nuove postazioni per la raccolta degli oli 
vegetali esausti nel Comune di Banchette. 

E’ lo stesso Municipio a 
rendere noto il cambio che 
è avvenuto lo scorso 9 ago-
sto. I raccoglitori che prima 
erano posizionati presso il 
Centro Sociale Villa Garda 
Flip sono stati rimossi...
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IVREA
di Davide Gotta

Un importante momento 
quello che si vivrà domenica 
14 agosto ai 2770 metri dove 
è posto il Bivacco Ivrea. In 

tale occasione, infatti, il Club 
Alpino Italiano sezione di 
Ivrea festeggerà il 75esimo 
anniversario dall’inaugura-
zione di quello che è diven-
tato, negli anni, punto di rife-

rimento per tanti 
appassionati del-
la montagna e 
del territorio ca-
navesano.
Chi vorrà parte-
cipare a questa 
giornata potrà 

farlo ritrovandosi alle ore 6 
nel piazzale che si trova in 
prossimità del benzinaio di 
Sparone, all’altezza della 
Provinciale 460. Va detto che 
si tratta di una gita impegna-
tiva, che necessità di una...

IVREA
dalla Redazione

Anche ad agosto il tema del 
futuro ospedale del Cana-
vese non viene meno. E’ la 
web community Piazza Epo-
redia a riportare l’attenzione 
sull’argomento, che non solo 
ha diviso nei mesi scorsi par-

te degli amministratori loca-
li, ma ha portato l’attenzione 
su di una serie di tematiche 
importanti.
Nel farlo, il gruppo “social” 

torna a ribadire la candida-
tura dell’area ex Montefi bre 
di Ivrea quella ideale per la 
realizzazione del nosocomio 
che andrà a servire tutto il 
territorio. 
A sostenere la candidatura 
anche  Azione Piemonte...

Il vice segretario regionale Matteo Maino sostiene la causa di Piazza Eporedia
OSPEDALE, “AZIONE PIEMONTE” DICE LA SUA

Evento al Bivacco Ivrea, che taglia il traguardo dei 75 anni dalla realizzazione
UN IMPORTANTE ANNIVERSARIO DOMENICA 14
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ROCCA C ANAVESE
di Daiana Girot

Rocca Canavese è stata pro-
tagonista recentemente di 
un’avventura eccezionale. Si 
tratta del quinto volo in para-
pendio di Rinaldo, giovane su 
sedia a ruote che arriva da Ac-
qui Terme, e del suo istruttore 
Filippo Lo Giudice, i quali si 
sono lanciati dalla Madonna 
della Neve per un volo adre-
nalinico, capace di dare for-
za e coraggio, trasmettendo 

un grande messaggio a tutti 
coloro che, come lui, vivono 

in salita: speranza e forza per 
non arrendersi mai. 
Inclusione di cui lo sport deve 
farsi da portatore per dare le 
stesse reali possibilità a tutti 
coloro che vogliono praticar-
lo perché... 

SAN MAURIZIO
di Luigi Benedetto

Collaborare per il bene del-
la propria città o del proprio 
paese. All’indomani delle 
elezioni molte volte si sen-

te parlare di questo intento, 
che però in molte occasioni 
non porta a nulla di davvero 
concreto. Non è così a San 
Maurizio Canavese, dove 
tale parola è nata come una 

cosa concreta, e come 
cosa concreta sta pro-
seguendo. 
Non solo perché, come 
raramente si è visto nei 
vari Consigli, l’oppo-
sizione ha votato, con-
vintamente e con tan-
to di complimenti per 

il lavoro svolto nel corso del 
mandato precedente, la pre-
sidente del Consiglio propo-
sta dalla maggioranza. 
Non solo perché componenti 
di maggioranza e opposizio-
ne hanno corso e sudato fi an-
co e fi anco nel corso...

La minoranza non ha “bocciato” le linee programmatiche della maggioranza
A SAN MAURIZIO COLLABORAZIONE CONCRETA

Rocca si fa promotore di un’iniziativa atta a sensibilizzare lo sport davvero per tutti
UN PROGETTO PER FAVORIRE “WINGS 4 ALL”
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Nuovo impegno da parte del Comune di San Maurizio rivolto a tutti i ragazzi

SAN MAURIZIO
di Luigi Benedetto

Maggiore sostegno alle fami-
glie, in particolare attraverso 
il benessere dei ragazzi, dan-
do loro anche opportunità 
educative diff erenti. Il que-
sto senso il Comune di San 
Maurizio Canavese ha deci-
so di lavorare al fi ne di dare 
vita ad  provvedimento atto 
a contrastare e favorire il re-

cupero rispetto alle criticità 
emerse a causa dello stress 
pandemico sul benessere psi-
co fi sico e dei percorsi di cre-
scita e sviluppo dei minori. 
A promuovere questi progetti 
sono chiamati gestori di cen-
tri estivi o centri con funzio-
ne educativa e ricreativa per 
minori, che operano, o han-
no comunque operato, sul 
territorio comunale con ini-

ziative nell’am-
bito ricreativo ed 
educativo, e che 
ora possono pre-
sentare al Comu-
ne la propria ma-
nifestazione di 

interesse. 
Le attività dovranno essere 
attivate nel periodo antece-
dente la ripresa delle scuole, 
e quindi dal 29 agosto al 16 
settembre, in modo da dare 
un aiuto ai genitori che sono 
tornati al lavoro. L’Ammini-
strazione si preoccuperà di 
informare le famiglie della 
varie possibilità off erte me-
diante la pubblicazione sul 
sito di una comunicazione....

ULTERIORE SOSTEGNO A FAMIGLIE E GIOVANI
Ascolta

la notizia

CIRIE’
dalla Redazione

Quale occasione migliore 
della festa patronale di San 
Serié, dedicata a San Ciria-
co appunto, per dare spazio 
ad alcuni giovani che, l’anno 
prossimo, non solo difende-
ranno il buon nome dell’Ita-
lia in un evento mondiale, ma 
anche danno con la loro forza 

e determinazione un segnale 
forte, anzi fortissimo, a tutti 
noi.
A Cirié, domenica 7 agosto, 
nel corso dei momenti che 
hanno caratterizzato la mani-
festazione ciriacese l’Asso-
ciazione Muoversi Allegra-
mente Onlus ha uffi  cialmente 
presentato i propri tesserati 
che saranno al via dei Mon-

diali Special Olympi-
cs che si terranno nel 
2023 a Berlino.
Grazie all’impegno 
dei singoli atleti, ma 
anche del grande la-
voro di coordinamen-
to e sostegno che il 

gruppo mette a disposizio-
ne, in terra tedesca, vestendo 
l’azzurro della nostra nazio-
nale, ci saranno Alessandro, 
impegnato nell’atletica, Fa-
bio, che invece sarà ai nastri 
di partenza della ginnastica 
artistica maschile, nonché 
Francesca, che invece sarà 
presente nella disciplina del 
basket tre contro tre al fem-
minile...

Alessandro, Fabio e Francesca saranno a Berlino per gli Special Olympics 2023
GIUSTA RIBALTA PER TRE ECCELLENTI ATLETI
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MAPPANO
di Davide Gotta

Anche in questa estate così 
calda ed a ridosso del clas-
sico periodo delle vacanze, 
l’Amministrazione comuna-

le ed il Comune di Mappano 
stanno portando avanti una 
serie di lavori e progetti per 
il miglioramento dei servizi 
in città.
Nei giorni scorsi, infatti, sono 

andate avanti le opere re-
lative alla riqualifi cazione 
delle aree di via Tibaldi 
dedicate sia allo sport che 
al tempo libero. La Muni-
cipio, per mezzo anche dei 
social, è stato reso noto 
che dopo il completo rifa-

cimento del campo di basket 
e tennis adesso è la volta dei 
vialetti circostanti.
“Per mezzo di un contributo 
straordinario, che abbiamo 
ottenuto dallo Stato, abbia-
mo deciso di ristrutturare...

MAPPANO
di Luigi Benedetto

Occhi puntati sugli spazi 
mappanesi al chiuso dedicati 
alle attività sportive, in parti-
colare le strutture legate alla 

scuole cittadine. In questi 
giorno sino aperti i termini, 
rivolti alle associazioni, per 
presentare la domanda per la 
realizzazione di progetti che 
prevedano l’uso delle pale-

stre di via Don Murial-
do e di via Tibaldi. 
“Il Comune - spiega-
no da Palazzo - pun-
ta a favorire l’attività 
sportiva, promuoven-
do una progettazio-
ne coordinata con l’Ic 
“Giovanni Falcone” e 

le associazioni per ampliare 
le proposte sportive rivolte, 
soprattutto, ai bambini e ra-
gazzi fi no a 16 anni residenti 
sul territorio”. 
Le attività proposte dovran-
no essere realizzate nelle ore 
in cui le palestre non sono...

Sino al 12 settembre possono essere presentati dalle società al Comune di Mappano

PROGETTI SPORTIVI NELLE DUE PALESTRE

Serie di interventi sia alle aree per il tempo libero che alle luci

ANCHE AD AGOSTO I LAVORI VANNO AVANTI
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CHIVASSO
dalla Redazione

Un centinaio di migliaia di 
euro per il Comune di Chi-
vasso. Denaro che fi nisce 

nelle casse del realtà torinese 
grazie ad alcuni fondi relati-
vi al Piano Nazionale di Ri-
presa e Resilienza e che sono 
stati messi a disposizione del 
Municipio all’interno dell’o-
pera di digitalizzazione che 
riguarda la Pubblica Ammi-
nistrazione.
Poco meno di 90 mila di que-
sto fi nanziamento saranno 
dirottati al fi ne dell’adozione 
della piattaforma “pagoPA”, 
che ha lo scopo di estendere 

in maniera progressiva l’uti-
lizzo della piattaforma “Pa-
goPa” a tutti i servizi di pa-
gamento gestiti dal Comune 
di Chivasso.
Invece sono 14 mila gli euro 
che sono destinati, nello...

CHIVASSO
dalla Redazione

Utilizzi diversi per l’Avanzo 
di amministrazione da parte 
della maggioranza consiliare 
guidata dal primo cittadino 
Claudio Castello ed espo-
sti, in occasione del recente 

Consiglio, dall’assessore al 
Bilancio, Chiara Casalino. 
Sono quelli che sono stati 
approvati (con dall’opposi-
zione quattro voti contrari 
ed un’astenuta) in occasione 
della discussione del punto 
concernente gli equilibri del 

Bilancio 2022-2024, 
l’assestamento ge-
nerale del Bilancio 
2022-2024 ed il se-
sto provvedimento 
di variazioni al Bi-
lancio triennale.

A livello di variazione, da 
sottolineare che poco più di 
360mila euro sono stati pre-
visti causa l’aumento delle 
spese energetiche, problema 
che fi nisce per infl uire anche 
sull’opera della macchina 
comunale. Una parte delle...

L’Amministrazione ha previsto un investimento di 39 mila euro
PROGETTO A FAVORE DEGLI ALUNNI DISABILI

Il Municipio chivassese ha ottenuto per migliorarli oltre 100 mila euro dal PNRR
SERVIZI ALL’AVANGUARDIA PER IL COMUNE
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La brandizzese, che aveva dovuto lasciare nel 2018, sta vincendo diverse fasce

BRANDIZZO
di Daiana Girot

Le selezioni regionali Pie-
monte e Valle d’Aosta per 
l’83esima edizione di Miss 
Italia stanno entrando nel 
vivo. Si è tenuta, infatti, lo 
scorso fi ne settimana a Gia-
veno la prima fi nale regio-
nale che ha consacrato come 
“Miss Giaveno” la canavesa-
na Arianna Roselli, venticin-
quenne di Brandizzo.

Giovane, bellissima e talen-
tuosa, Arianna non è nuo-
va a questo mondo essendo 
già approdata alle selezioni 
di Miss Italia nel 2018, che 
aveva dovuto però lasciare a 
causa di problemi personali. 

Un conto in sospeso quello 
con il più importante concor-
so di bellezza nazionale, che 
Arianna quest’anno sta ten-
tando di chiudere.
“Devo dire che sta andando 
bene, perché ho fatto 4 tap-
pe delle selezioni e ho sem-
pre vinto le fasce, 2 per Miss 
Rocchetta Bellezza, un terzo 
posto e ora, con molto stupo-
re perché non pensavo ci fos-
se la fascia, Miss...

ARIANNA, CONTO APERTO CON MISS ITALIA
Ascolta

la notizia

CHIVASSO
dalla Redazione

Un appello rivolto ai chivas-
sesi, al fi ne di evitare sprechi 
di acqua potabile. Perché è 
vero che negli ultimi giorni 
si sono nuovamente verifi -
cati degli acquazzone, come 
del resto anche a luglio, ma 
al momento la problematica 
della siccità è ancora forte e 
presente.

E’ quello che il borgomastro 
Claudio Castello ha rivolto 
ai suoi concittadini nei gior-
ni scorsi, nonostante Chivas-
so sia stata tra le poche realtà 
del territorio a non aver fat-
to ricorso, sino a questo mo-
mento, ad ordinanze per il 
contingentamento dell’acqua 
grazie alle proprie riserve ar-
tesiane.
Ciò non toglie che il rischio 

rimane e la situazione deve 
essere sempre valutata con 
attenzione. “In attesa dell’au-
tunno e di auspicate precipi-
tazioni - ha detto il sindaco 
- tutti siamo chiamati ad un 
uso responsabile delle risor-
se idriche per fronteggiare 
quella che ogni giorno che 
passa assume sempre più l’a-
spetto di una piaga biblica”. 
“Per risparmiare acqua...

Arriva dal sindaco Castello, dopo che i dati anche dell’Arpa confermano la siccità

ACQUA POTABILE, APPELLO A NON SPRECARLA
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CHIVASSO
dalla Redazione

Lavori in corso in vista della 
prossima edizione del Trail 
delle Colline, quarta edizio-
ne dell’evento che si terrà nel 
mese di novembre e che si 
terrà nel territorio del chivas- sese, coinvolgendo in parti-

colare i sentieri naturalistici 
di Castagneto Po.
La manifestazione, che sarà 
valida anche quale memorial 
dedicato sia a Marino Borca 
e Pierangelo Berruti, sarà an-
che in momento importante 

per fare del bene e sostenere, 
in particolar modo, la ricer-
ca. Infatti, gli organizzatori 
hanno deciso di devolvere il 
ricavato alla campagna de-
nominata “Nastro Rosa” del-
la LILT...

CHIVASSO
dalla Redazione

Ogni qualvolta, in questa 
estate che possiamo defi nire 
sempre più bizzarra, il mal-
tempo si abbatte sul nostro 
territorio fi nisce per fare dan-
ni. Che sia la grandine oppu-

re il vento, le problematiche 
purtroppo non mancano. E 
nei giorni scorsi situazioni 
del genere si sono verifi cate 
nel territorio del Chivassese, 
con in particolare tetti sco-
perchiati, alberi abbattuti e 
allagamenti.
Tra le strutture che hanno 
riportato i danni più ingenti 
c’è il Palalancia di Chivas-
so, dove parte della copertu-
ra è stata letteralmente stata 
strappata via, rendendo ina-
gibile l’immobile comunale. 

Alla presenza di due squadre 
dei Vigili del Fuoco, dei tec-
nici dell’Area Governo del 
Territorio del Comune e di 
alcuni amministratori comu-
nali è stato verifi cato che ad 
essere stata compromessa la 
copertura della struttura...

Letteralmente divelta la copertura del Palalancia: struttura inagibile

DANNI INGENTI CAUSATI DAL FORTE VENTO

L’evento 2022 in rampa di lancio, mentre c’è l’accordo per sostenere la LILT
TRAIL DELLE COLLINE SOSTIENE LA RICERCA
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RIVAROSSA
di Luigi Benedetto

Sarà il miglior off erente 
dell’asta pubblica defi nitiva 
ed unico incanto, organizzata 

dal Comune di Rivarossa, ad 
aggiudicarsi l’immobile di 
proprietà del Municipio, ad 
uso deposito, situato in via 
Frescot 17A- L’assegnazio-
ne è programmata alle ore 15 
del prossimo 1° settembre.
Il prezzo a base d’asta è di 
18mila euro: a carico dell’ag-
giudicatario saranno poste 
anche le spese inerenti la 
vendita, come quelle per la 
stipula della compravendita, 
le tasse, le registrazioni nota-

rili e l’imposta di registro. 
L’edifi cio in questione è sot-
tostante ad un’area comuna-
le fronte piazzetta di via Don 
Cavoretto, limitrofa al palaz-
zo comunale, con accesso da 
via Frescot. Ha una...

RIVAROSSA
LOMBARDORE
di Luigi Benedetto

E’ un 2022 ricco di traguar-
di di una certa rilevanza per 
quella realtà che risponde al 
nome di Fidas di Lombardo-
re – Rivarossa. Infatti, dopo aver a maggio festeggiato i 

40 anni di attività, ha fi ne lu-
glio invece è stata eff ettuato 
la prima donazione nei locali 
della nuova sede. 
“Per questo risultato è do-
veroso rivolgere un ringra-
ziamento sia al sindaco di 

Lombardore e alla sua ammi-
nistrazione, per averci ricon-
cesso i locali rammodernati 
- spiegano dal gruppo - sia 
al sindaco di Rivarossa, cui 
vanno i nostri migliori augu-
ri per una pronta ripresa, per 
la continua e costante...

Importante momento vissuto dai componenti dalla Fidas di Lombardore e Rivarossa

LA NUOVA SEDE HA ACCOLTO TUTTI I DONATORI

Si tratta di una proprietà del Municipio di Rivarossa, che è sita in via Frescot

IMMOBILE DEL COMUNE ADESSO VA ALL’ASTA
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LOMBARDORE
di Luigi Benedetto

Un’altra giovane canavesana 
che coltiva uno splendido so-
gno. Sedici anni, una cascata 
di capelli castani e il sorriso 
di chi sta aff rontando un’av-
ventura importante con lo 
spirito con cui si aff ronta un 
gioco divertente. 
Sara Mancin, da Lombar-

dore, studentessa al “Gali-
leo Ferraris” di Settimo, a 
settembre rappresenterà il 
Piemonte nella fi nale del 
concorso “Miss Principessa 
d’Europa”. “Un’esperienza 
nata quasi per caso, grazie 
alla mia insegnate di ballo 
che mi ha chiesto se volevo 
partecipare a una prima se-
lezione per questo concorso, 

che si teneva proprio nel-
la sede dell’Accademia del 
Balletto di Leini” spiega.
“Ho accettato, un po’ per gio-

co, un po’ per curiosità, senza 
neppure sapere bene di cosa 
si trattava. E, con mia sorpre-
sa, ho vinto quella serata...
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Lombardorese, studentessa di 16 anni, è in corsa per “Miss Principessa d’Europa”

PER SARA UN GIOCO CHE VALE UNA FINALE

Segnalato un uso non corretto

SACCHI PER I RIFIUTI
SAN BENIGNO
dalla Redazione

Dopo la segnalazione dell’uso improprio dei 
sacchi “azzurri”, che sono destinati alla sola 
raccolta della plastica, l’Amministrazione 

comunale di San Benigno 
ha deciso di rivolgersi 
alla cittadinanza fornen-
do alcune importanti in-
dicazioni.
In primis, che la Seta...

Dopo l’incendio registrato a Volpiano
NESSUN INQUINAMENTO
VOLPIANO
dalla Redazione

Non si sono registrati aumenti d’inquina-
mento nell’aria dopo il grosso incendio che 
la settimana scorsa ha interessato lo stabi-
limento Amiat Tbd di Volpiano, dove sono 

andati a fuoco mate-
riali plastici ed elettri-
ci, con la formazione 
di una nube nera, vi-
sibile anche a...
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LEINI
dalla Redazione

La nuova Casa di Comunità, 
progetto che rientra nel pia-
no proposto dalla Regione 

Piemonte, troverà spazio in 
quel di Leini nella struttura 
che attualmente ospita la Rsa 
“Capirone”. Questo è possi-
bile dopo che l’Amministra-

zione comunale 
guidata dal sin-
daco Pittalis ha 
deciso di dire sì 
al comodato d’u-
so dell’edizione, 
a favore dell’Asl 
To4.
Questo non si-

gnifi ca che la casa di riposo 
scomparirà: troverà, inve-
ce, casa in una costruzione 
del tutto nuova, progetto sul 
quale il Comune basso cana-
vesano sta lavorando e che 
dovrebbe permettere di...

VOLPIANO
di Luigi Benedetto

Per tutti gli appassionati di 
sport, in attesa dell’avvio dei 
prossimi campionati, in as-

senza di eventi come Olim-
piadi e Mondiali di calcio, un 
buon motivo per motivo per 
seguire e fare il tifo per i no-
stri colorì c’è. Si tratta dell’e-
dizione 2022 dei mondiali di 
Powerchair Hockey, in corso 
di svolgimento dal 7 al 15 
agosto in Svizzera, Paese che 
per la prima volta ospita que-
sto tipo di kermesse. 
Gli azzurri, che nel recente 
passato hanno già ben fi gura-
to, conquistando il titolo iri-
dato nel 2018 a Lignano Sab-

biadoro, sono tra i team che 
hanno voglia di fare bene. E 
all’interno della squadra ita-
liana c’è anche un canavesa-
no, ovvero il volpianese Ro-
berto Graziano.
Professione portiere, è arri-
vato a questo traguardo con...

In questi giorni il volpianese è impegnato con l’Italia nel trofeo di Powerchair Hockey

ROBERTO GRAZIANO DI SCENA AI MONDIALI

Sarà realizzata a Leini nella Capirone, mentre la RSA avrà un edificio ex novo
NEL 2026 UNA NUOVA “CASA DI COMUNITÀ”

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere



30
12 agosto 2022Basso Canavese



31
12 agosto 2022 Settimo

SETTIMO
dalla Redazione

Il parco De Gasperi di Setti-
mo torna ad animarsi a ini-
zio settembre con una serie 
di eventi che permetteranno 
agli appassionati di musica, 
dopo due anni di attesa, di 
tornare a godere di spettacoli 
di prim’ordine e seguire alcu-

ni degli artisti del momento.
Dal 2 al 4 settembre prossi-
mi, infatti, torna il FuoriTut-
ti Festival, manifestazione 
che è organizzata e promos-
sa da G-RO srls sotto l’egi-
da di Fondazione ECM e del 
Comune di Settimo Torine-
se, grazie anche al patrocino 
della Città Metropolitana di 
Torino, senza dimenticare il 
prezioso contributo del Tori-
no Outlet Village.
Personaggi molto graditi alle 
giovani leve come  Dargen 
D’Amico, Fulminacci, non-
ché Madman saranno prota-
gonisti sul palco principale 
della kermesse, ma spazi sa-
ranno dedicati anche ad altre 
realtà, cittadine e non.
Alcune associazioni musicali 
settimesi, il Collettivo Musi-
cale Sintesi nonché l’Asso-

ciazione MySound, con mu-
sicisti e stand up comedians, 
avranno modo di intrattenere 
il pubblico che tornerà a se-
guire dal vivo gli eventi al-
lestiti, dopo che la pandemia 
aveva bloccato tutto,. 
Presente anche la Pro loco 
di Settimo, la quale invece si 
impegnerà nell’allestimen-
to di un “villaggio del buon 
vivere” dove la miglior tra-
dizione del cibo piemonte-
se incontrerà il cibo di stra-
da, vini del territorio, birre 
artigianali e molto altro.
L’ingresso sarà...
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A Settimo, dopo due anni, il parco De Gasperi ospiterà il FuoriTutti Festival

TANTA MUSICA DEDICATA AI PIÙ GIOVANI

Si viaggia a 40 km/h in via Tinivella
VELOCITÀ MODIFICATA
SETTIMO
dalla Redazione

Il Comune di Settimo Torinese ha deciso di 
limitare la velocità dei veicoli e ed istituire 
dei dossi artifi ciali nella zona in cui sorge il 
parco “Mauro Giorio”. Questo al fi ne di fa-

vorire l’aumen-
to della sicu-
rezza per chi si 
trova a transita-
re in zona...

Adesioni entro sabato 13 agosto

FIERA DLA CONTENTA
SETTIMO
dalla Redazione

C’è tempo sino a domani, sabato 13 agosto, 
per completare le operazioni necessarie al 
fi ne di poter partecipare, il prossimo 11 set-

tembre, alla “Fie-
ra dla Contenta”, 
che animerà la 
cittadina di Setti-
mo Torinese.
Nell’occasione.... 
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IVREA
di Danilo Glaudo

Per la terza stagione con-
secutiva nel campionato di 
serie C di calcio femminile, 

che inizierà il prossimo 11 
settembre, vi sarà la società 
canavesana di Ivrea dell’In-
dependiente di calcio fem-
minile guidata dal presidente 
Roberto Tridello.
La società che lo scorso anno 
ha chiuso al settimo posto si 

sta già preparando per la fu-
tura annata agonistica, con 
Tridello e la vicepresiden-
tessa Barbara Cappato che 
hanno annunciato il cambio 
tecnico alla guida della com-
pagine eporediese...

CANAVESE
di Daiana Girot

E’ facile vincere quando 
tutto gira bene, meno quan-
do l’intero fi ne settimana 
ha evidenziato qualche pro-
blema di grip, per via delle 

gomme, che ha reso le cose 
senza dubbio più complica-
te.  Un problema che è stato 
brillantemente superato dal 
pilota di casa Ducati, il chi-
vassese Francesco Pecco Ba-

gnaia il quale, con una gara 
al cardiopalma, ha trionfato 
nel dodicesimo round del-
la Moto GP, che è andato in 
scena sul circuito di Silver-
stone.ù, in Gran Bretagna. 
Il nostro portacolori, scattato 
dalla quinta casella...

Moto Gp: il chivassese vince a Silverstone. In Moto2 Vietti deve cedere la vetta
FRANCESCO BAGNIAIA HA CALATO IL POKER

E’ lui il tecnico delle eporediesi, al via della serie C di calcio tutto al femminile

L’INDEPENDIENTE SI AFFIDA A DI BARTOLO
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VALPRATO SOANA
di Danilo Glaudo

Spetta a Vittorio Ferrero 
trionfare nella gara serale che 
si è svolta lo scorso giovedì 4 

agosto in Val Soana. Nell’oc-
casione si è corso il vertical 
Pianetto – Rifugio Ciavanas-
sa, prova sulla distanza di 
5000 metri e con 520 metri di dislivello.

I partecipanti (una quaranti-
na in totale) sono partiti da 
quota 1350 a Pianetto, fra-
zione di Valprato Soana, per 
raggiungere il rifugio posto 
invece a 1867 metri. La...

CANTOIRA
di Danilo Glaudo 

Lorenzo Rostagno, portaco-
lori del Piossasco Trail Run-
ner, si è imposto domenica 7 
agosto nella seconda edizio-
ne del “Vertical San Domeni-

co”, che si è svolto a Cantoria 
sulla distanza di 4300 metri e 
con 1000 metri di dislivello 
positivo. 
Una sessantina gli appas-
sionati che hanno animato 
la manifestazione organiz-

zata dall’A.N.A. sezione di 
Torino Gruppo di Cantoria, 
in collaborazione con la Pro 
loco del paese delle Valli di 
Lanzo e con la società podi-
stica Amici di Pianezza. 
Il vincitore ha impiegato per 
completare il...

Una sessantina gli appassionati che hanno animato il “Vertical San Domenico”
ROSTAGNO E LA GARBANO SONO I MIGLIORI

Vittorio Ferrero e Luisa Rocchia i primi a raggiungere il Rifugio Ciavanassa
IN 40 HANNO AFFRONTATO LA DURA SALITA
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Il Volpiano di calcio a cinque ripescato nel massimo trofeo nazionale

VOLPIANO
di Danilo Glaudo-Davide Gotta

Una estate ricca di novità 
quella che riguarda la L84 
Volpiano, la massima espres-
sione canavesana (e piemon-
tese) del calcio a cinque a 
livello nazionale. La delu-
sione per una retrocessione 
arrivata solo dopo i play out 
è stata cancellata, la settima-
na scorsa, dalla notizia del 
ripescaggio uffi  ciale del club 
neroverde, che per il secon-
do anno consecutivo militerà 
nella serie A tricolore.
A riaprire le porte del trofeo 
superiore è stata la rinuncia 
del CMB Matera, che in que-

sto modo ha permesso ai no-
stri di ottenere l’inserimento 
nel girone a 16 squadre che 
assegnerà lo scudetto nella 
stagione 2022-2023.
Insieme alla compagine ca-
navesana a dare vita al pros-

simo campionato saranno il 
Came Dosson C5, Ciampino 
Aniene Anninuovi, Città di 
Melilli Calcio a Cinque di 
Siracusa, Feldi Eboli, Forti-
tudo Pomezia 1957, Futsal 
Pescara 1997, Futsal Pistoia, 
Italservice C5 Pesaro, Meta 
Catania C5, Monastir Ko-
smoto Cagliari, Napoli Fut-
sal, Olimpus Roma, Petrarca 
calcio a 5, Real San Giusep-
pe Nocera e Sandro Abate...

LA L84 RIPARTE DA CUZZOLINO E... DALLA A
Ascolta
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CANAVESE
di Danilo Glaudo

La stagione del calcio a 5, 
oltre a quella relativa alla 
massima serie, sta delinean-
do i campionati 2022-2023 
compiendo il primo passo 
uffi  ciale, che è la defi nizione 
dei raggruppamenti dei trofei 

nazionali e piemontesi.
Partendo dai primi, nella se-
rie B a volere vestire i panni 
di club protagonista ci sarà il 
neo promosso Castellamonte 
Calcio a Cinque, che è stato 
inserito nel girone A, rag-
gruppamento a tredici for-
mazioni.

Il torneo ini-
zierà il primo 
di ottobre e 
comprende ben 
cinque società 
sarde, oltre al 
quintetto ca-
navesano della 
presidentessa 
Cinzia Sicilia. 

Il girone vedrà impegnati 
Avis Isola Asti, Cardano 91 
Varese, Ce Chi Ciak Caglia-
ri, Città di Sestu C5, Elmas 
C5, Futsal Fucsia Nizza, P. 
G. Jasnagora Cagliari, MGM 
2000 Sandrio, Pavia Calcio a 
5, Polisportiva Sardinia fut-
sal Cagliari, Real Five Rho e 
Videoton Crema Calcio a 5.  
Invece per quanto concerne i 
trofei a livello regionale...

Serie B, C1 e C2 del futsal hanno gettato le basi per l’annata agonistica 2022-23
ANCHE GLI ALTRI CAMPIONATI SI PREPARANO
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CANAVESE
di Davide Gotta

Decisi i gironi, designati gli 
accoppiamenti di Coppa Ita-
lia e Coppa Piemonte, il cal-
cio regionale ha completato 
un altro passaggio impor-
tante, ovvero la defi nizione 
delle gare che animeranno i 
campionati regionali stagio-
ne 2022-2023.
In questo modo, i club im-
pegnati in un’annata che si 
annuncia di nuovo bella ed 
impegnativa potranno orga-

nizzare le trasferte e poten-
zialmente tracciare i propri 
percorsi al fi ne di conquista-
re i relativi traguardi.
Iniziamo naturalmente 
dall’Eccellenza, con il Bor-
garo Nobis 1965 che nella 
prima giornata del gruppo A, 
in calendario il prossimo 11 
settembre, inizierà in trasfer-
ta, andando a rendere visita 
alla compagine del Verba-
nia. Invece il Volpiano Pia-
nese, ovvero il club nato dal-
la fusione tra le due società 

che è stata 
c o n d o t -
ta in porto 
nel cor-
so dell’e-
state sarà 
anch’essa 
impegnata 
lontano da 

casa, giocando nella tana del 
Città di Baveno. 
Confronto interno, poi, per 
i settimesi della Pro Eureka, 
che riceveranno la visita 
dell’RG Ticino, mentre i con-
cittadini del Settimo si reche-
ranno in Valle d’Aosta, nella 
tana dell’Aygreville. Quindi 
il resto del turno sarà com-
pletato da Alpignano-Briga, 
Città di Cossato – Alicese 
Orizzonti, Oleggio Sportiva 
Oleggio – Accademia Borgo-
manero e Venaria – Biellese 
1902.
Subito aria di derby che...
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Designate le sfide della prima giornata, dall’Eccellenza alla Seconda Categoria
CALCIO, ECCO TUTTE LE GARE INAUGURALI

Protagonista nel ciclismo a Piasco

PARTENGO CHIUDE SESTO
CIRIACESE
di Davide Gotta

Nel mese di agosto anche tantissimi sporti-
vi si fermano per prendere un po’ di fi ato, 

rigenerarsi, ricaricare 
le pile per essere pron-
ti per i prossimi impe-
gni che li attendono da 
settembre in poi. Ma ci 
sono anche atleti che, 
invece, continuano a...

Il volpianese agli Europei di boxe
BELLANDI IN TURCHIA
RIVAROLO-VOLPIANO
di Davide Gotta

C’è anche il volpianese Gabriele Bellandi, 
Shoolby categoria 54 chilogrammi di peso, 

pupillo di Alessio 
Furlan ed uno dei gio-
vani più promettente 
della Skull Boxe Ca-
navesana che ha la 
sua sede in frazione 
Pasquaro a....
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